

Hilfe für Sozialstationen

Diakoniestation Stuttgart gründet Beratungsunternehmen BfS

Diakonie- und Sozialstationen stehen heute vor großen Herausforderungen: Qualitätssicherung, Fachkräftesuche, betriebswirtschaftliche Notwendigkeiten, die Reform der Pflegeversicherung. Dabei stoßen viele kleinere Einrichtungen an ihre Grenzen. Sie wissen, wie man den Menschen vor Ort hilft, sind jedoch überfordert mit den komplexen unternehmerischen und organisatorischen Problemstellungen.

Vor diesem Hintergrund hat die Diakoniestation Stuttgart ein Beratungsunternehmen für die ambulante Pflege gegründet (BfS). Es ist eine Dienstleistung von Praktikern für Praktiker. Basierend auf umfangreichen internen Erfahrungen mit Fusionen und Reorganisationen geben verantwortliche und speziell geschulte Mitarbeiter der Diakoniestation Stuttgart ihr Wissen weiter. Konstruktive und nachhaltige Problemlösungsvorschläge, die denen weiterhelfen, die mit ihnen arbeiten müssen.

Der Schwerpunkt der Beratungsarbeit liegt in den Bereichen Organisationsentwicklung, Prozessoptimierung, Restrukturierung und Krisenmanagement. Es ist ein vollumfängliches Beratungsangebot, das es so bisher in der ambulanten Pflege kaum gab. Die Beratung und Begleitung von Leitungskräften rundet das Angebot ab, das bis zum Interimsmanagement reichen kann.

Insbesondere kirchlichen Trägern soll damit ermöglicht werden, selbstständig zu bleiben und sich entsprechend zu vernetzen. Die Perspektive zu wechseln, die richtigen Fragen gestellt zu bekommen, um rechtzeitig vor einer Krisensituation handeln zu können – all das kann überlebensnotwendig sein.

Die Beratung für Sozialunternehmen (BfS) ist das Ergebnis eines sieben Jahre langen Erfahrungsprozesses, der von zahlreichen Betriebsübernahmen und Fusionen begleitet war. Die Diakoniestation Stuttgart ist dabei überproportional gewachsen und will diesen Wissens- und Erfahrungsschatz mit einem professionellen Beratungsangebot nun weitergeben.

Zielgruppe der Beratungs- und Managementleistungen sind Einrichtungen aus der ambulanten und stationären Altenhilfe. Vor allem Träger kleinerer und mittlerer Dienste können davon profitieren und Unterstützung für abgesicherte Entscheidungen in Krisensituationen bekommen. Die BfS-Berater begegnen ihnen dabei auf Augenhöhe, mit großem Verständnis für die Praxis und der Strukturen im kirchlich-diakonischen Bereich.



Das neue Beraterteam der Diakoniestation Stuttgart

Foto: Melanie Sinz

Kontakt

BfS – Beratung für Sozialunternehmen,
Geschäftsführung Armin Picht,
Deckerstr. 27, 70372 Stuttgart,
Telefon 0711-550 385 50, info@bfs-stuttgart.com

Individuelle Beratung von praxiserfahrenen Experten

- ❖ Change Management
- ❖ Organisationsentwicklung
- ❖ Strategieentwicklung
- ❖ Steuerung und Controlling

- ❖ Prozessmanagement
- ❖ Krisenmanagement
- ❖ Interimsmanagement